

El alcalde de Limache, Daniel Morales, en compañía del Seremi de Obras Públicas, Raúl Fuhrer, visitó el sector de Lo Chaparro, donde se iniciaron las obras de mejoramiento de conectividad entre lugar y Maitenes Bajo.

Los trabajos constan de una inversión de \$200 millones por parte del Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Vialidad, y contemplan la construcción de un badén, mejoramiento de la pasarela e instalación de nueva luminaria.

#### Anuncio Patrocinado

La iniciativa se viene desarrollando desde el año 2018 y es uno de los grandes sueños de la comunidad, ya que permitirá generar mayor y mejor conectividad interna.

Así lo explicó el alcalde de la ciudad, Daniel Morales, quien ahondó en la relevancia del proyecto. "Este es un anhelo de muchos años, normalmente se trabaja en las grandes conectividades, los puentes importantes como el sector de Lo Chaparro y Los Leones que han sido obras emblemáticas del MOP y a veces, quedan de lado estas pequeñas obras que son tremadamente importante para los vecinos, que generan conectividad interior, que ayudan a la descongestión y sobre todo, permiten generar integración que para nosotros es fundamental".

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Asimismo, el Seremi de Obras Públicas de la región, Raúl Fuhrer, comentó el avance que esto significa no solo en el área de vialidad, sino que también en la generación de trabajos en la zona. “Esta obra no queremos dejarla invisibilizada porque son parte igual del plan Paso a Paso Chile se Recupera, que el Presidente nos ha encomendado al Ministerio de Obras Públicas, con una inyección importante de recursos para poder, no solamente mejorar la calidad de vida de las personas a través de la infraestructura y la conectividad, sino que también la empleabilidad que se está haciendo en Limache.”

Quien también acudió al lugar fue María Angélica Cortés, presidenta de la Junta de Vecinos de Los Maitenes Bajo, quien al igual que el resto de los vecinos, esperaba con ansias estas obras que permitirán mayor descongestión y caminos más expeditos para todos los vecinos que se trasladan entre las distintas zonas de la región: “Estamos contentos, felices por este inicio de las obras de la pasarela Lo Chaparro. Muy contentos, los vecinos felices y harto flujo que tiene aquí este sector, así que felices, vamos a tener mucho más flujo, más gente en vehículo porque aquí con esta pasada, se elimina ir al centro de Limache, todos los que vamos a Viña, Villa Alemana, se pasa por aquí, así que muy contenta.”

Estos trabajos, se suman a otros que se están llevando a cabo en la comuna, como Puente Los Leones y Callejón Cabrera, y con los que se espera lograr un crecimiento más equitativo y armónico para los habitantes de todos los sectores de Limache.

y tú, ¿qué opinas?